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石田会長の時間 

本日の進行 (12：30) 

森澤 義一 会員 

「イニシエーションスピーチ」 

―次回のお知らせ― 

4 月 3 日 (12：30) 

田中俊樹会員 ｢著者が語る

小説『サクラへ』の裏話｣ 
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本日の卓話には、女性起業家の集まり日本

女性エグゼクティブ協会を運営されている、谷川陽子様をお

迎えしております。安倍首相の戦略に「女性の社会進出をよ

り強固に、輝く女性、活躍する女性を作ろう」があり、日本

はその方向に動いていくのでは、と思われます。 

日本には、男女雇用機会均等法が施行され、男女平等に雇

用され同じ待遇で働く、となっているが、現実はどうかとい

えば、中小企業ではなかなか実現することは難しい現状です。

近頃は、実力がありやる気のある女性が増えています。 

学生について言えば、男子学生の方が夢を持っていない。

社長になりたいという人はいない。女子学生の中には、大学

在学中にいろいろスキルを身につけ、海外に留学し将来の為

に自分を磨く。商社に入り営業をしたい、結婚はできたらし

たい、という人も多い。風潮として男性主体から男女平等へ

という感じがします。 

さて、次週の例会は休ませて頂きます。村松副会長に代理

をお願いしました。娘が交換学生で派遣されているストック

ホルムに行ってきます。キールナでのオーロラ見物を予定し、

イタリアなどをまわり 4 月 3 日の朝帰ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 2520 回 例会記録     2014 年 3 月 20 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

   ◆橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

報 告 

・米山記念館館報  ・国際大会信任状 

・横須賀西 RC ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄの案内 4/29 衣笠大明寺 

 

★鹿児島県霧島市在住の「つるぞえひなた君に米国で心

臓移植実現を」の趣旨で、ひなた君を救う会の逗子市

在住・草柳博子さんから報告： 

例会にて募金をして頂きましたが、募金目標 1 億

4,500 万円は、全国からの募金で 3/14 に募金総額

156,832,884 円となり、ひなた君の心臓移植が実現

します。本当にありがとうございました。 

 

★恒例の逗子 RC 有志によるお花見会 4/6(日) 

午後 6 時～葉山町花の木公園「一葉」にて実施。 

会費 6,000 円 ご夫人参加歓迎 酒類持込可。 

参加申込は 桐田・山本(由)・福嶋 会員へ 
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3 月 14 日神奈川県土木道路維持課より当クラブに℡あり 「逗

子ロータリークラブが設置したカーブミラーのポールが前日

の強風で折れかかり、危険なので撤去した。ついては今後再設

置しますか？」「はあ・・色々確認しますので後程連絡します」

と返事をした。場所は六代御前の近く桜山 8 丁目石渡宅の敷地

内にあるとの事。今まで存在を聞いたことが無く、記録を探し

たら、5 周年の記念誌に「第 5 代鈴木道雄会長年度 1966 年 3

月に社会奉仕事業としてカーブミラー設置(ドライバーを守る

カーブミラー)」と写真付きで記述があった。なんと 48 年間も

風雨に堪え役目をはたしていたのだ。皆さん、ご存じでした

か？ 先輩方とロータリー、何かすごい！と嬉しくなった。 

結局、京急バスもあのミラーが無いと困ると言う事で、県土木

が東電の許可を得て後ろの電柱に新しいミラーを設置するこ

とになり、現在 2 代目ミラーが役目を担っている。 （K.S） 

逗子 RC 社会奉仕事業 

４８年前の カーブミラー 



 

 

 

 

 

本日は「日本女性エグゼクティブ

協会」についてお話しさせていただ

きます。「日本女性エグゼクティブ

協会」英語で「Japan Association 

for Female Executives 」通称

JAFE と言っておりますが、1985

年 4 月に日本で初めて女性管理職

の協会として設立されました。代表

は設立時から「ポピンズ」 という

ベビーシッター会社の代表取締役をしております中村紀子

が務めております。中村紀子はもともとテレビ朝日のアナウ

ンサーとして活躍しながらポピンズ社を立ち上げ，そのかた

わら JAFE を立ち上げました。  

男性の異業種交流会は沢山ありましたが、主だった女性管

理職の交流はありませんでした。女性管理職が増える為の環

境づくり、女性管理職が働く環境や課題を理解していただく

という目的もありました。沢山の知名人を講師に迎え大変盛

り上りましたが 1999 年に一旦休眠することになりました。 

安倍首相が 2020 年までに指導的地位に女性が占める割

合を 30％にしたいと発表され、その目標に呼応する形で

JAFE の再開を決めまして、昨年 12 月 6 日「発会式」を

行いました。総勢 230 名が参加されました。 

現在、経団連から各企業に「女性管理職の引き上げ」とい

う指導的なものが出されているのですが、現実は男性の人事

担当者からは「悩みが多い」とのお声もあります。長年、女

性を企業の中で育成してこなかったという歴史のつけもあ

ります。また、「女性は結婚して辞めてしまうケースや、出

産で退職または休職してしまうケースがあるから育てられ

ない」など、そのような回答はもう何十年も前から判を押し

たように言われています。 

ただ，女性は結婚しても出産しても働きたいと思っていま

す。ここは企業の考え方ひとつで変われると私達は考えてい

ます。ポピンズのような企業を利用してくれる企業が増えれ

ば、世の中全体が変われると確信しています。欧米では 30

～40％が女性管理職を占めているのに比べ、日本では平均

4.9%と、かなりの格差があります。 

安倍首相が 30％目標と明言しでくださったことや，企業

への働きかけもあって昨年から少しずつ増加しています。 

JAFE の活動としては、セミナーの開催を年 3 回考えて

います。講師は政策決定権を持つ政界の方、日本経済をリー

ドしグローバル規模の活躍をしている財界の方にお願いし

ております。直接、様々な考え方や方針・課題を伺え又と無

い機会です。場所は基本的に狸六の「アメリカンクラブ」です。 

是非この機会にご参加頂ければ幸いです。 

【谷川陽子氏 プロフィール】 

日本航空㈱に入社後 26 年間客室乗務員として主に国際線

を乗務。その後マネージャーとして客室乗務員の人事管理・

指導にあたり、人事部研究開発室主任研究員就任後計 9 大

学においてホスピタリティ・ビジネスマナー等の教育に当た

る。４回にわたり政府特別機乗務。退社後㈱サンライズ設立。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥３０．０００  累計￥ １.５３１．０００  

石田君…谷川様、女性の社会進出についての卓話よろしく。

明朝 6 時の便でストックホルムへ行ってきます。 

岡本君…2 週続けての欠席、申し訳ありませんでした。 

山科君…谷川さん、今日は遠くからお出で頂きありがとうご

ざいました。 

鈴木(安)君、松田君…谷川さん卓話楽しみにしています。 

矢部(房)君…谷川様卓話よろしく。エレンさんの振袖デビュ

ー、素敵です。 

川上君…明日は春分の日ですね。谷川様卓話よろしく。 

湊屋君…結婚祝を頂いて。 

矢部(光)君…結婚祝を頂いて。結婚 50 年金婚式を迎える事

が出来ました。感謝々！ 

山本(由)君…家内の誕生祝を頂いて。40 年前より大分強く

なり、尻にしかれる今日この頃です。 

森澤君…期末が終わってちょっと一息。 

桐田君…左膝靭帯損傷、やっと歩いています。 

田中君、山口君…寒いですね。 

三宅君…身も心も寒い一日、何とかならんかね。 

宝子山君…桜の開花が待ち遠しい季節になりました。 

毛利君…春が待ち遠しいです。 

村田君…桜、待ってる。

 

【ゲスト】谷川陽子 氏（㈱サンライズ） 【出席報告】会員数 49 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 

担当：松田壽之 

 


